

Weihnachts- und Neujahrsgrüße

Liebe Mitglieder und Freunde des Kreisjugendring Erzgebirge e.V.

Nachdem ein ereignisreiches Jahr zu Ende geht, möchten wir uns als Kreisjugendring Erzgebirge e.V. recht herzlich für die angenehme Zusammenarbeit bedanken.

Habt eine friedvolle Weihnachtszeit voller Zuversicht und Hoffnung, in guter Gemeinschaft mit euren Lieben.

Für das neue Jahr wünschen wir euch Gesundheit, Zufriedenheit und viel Erfolg bei allen Vorhaben.

Lassen wir uns auch im kommenden Jahr davon leiten, freundlich und respektvoll miteinander umzugehen.

„Freundschaft ist nicht nur ein kostbares Geschenk, sondern auch eine dauernde Aufgabe.“ (Ernst Zacharias)

*Das Team vom
Kreisjugendring Erzgebirge e.V.*

